

Sitzungsprotokoll des Fachschaftratsrat Medien
Protokoll vom 13.06.2017

Name	Vorname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2017/18				
Jahnke	Anne	MTB15	Ja	Ja
Schröter	Desirée	MUB16	Nein	Ja
Liebau	Frances	BVB16	Ja	Ja
Philipp	Hazel	BKB15	Ja	Ja
Wilhelm	Katharina	BVB16	Nein	Ja
Ruth	Lea	VTB16	Ja	Ja
Wohlfarth	Lukas	BVB16	Ja	Ja
Lyssy	René	MTB16	Ja	Ja
Wolfsteller	Robert	MTB16	Ja	Ja
Kaufhold	Susan	BVB16	Ja	Ja
Koch	Vanessa	BVB16	Ja	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder				
Schön	Elisa	BVB15	Ja	Nein
Gäste				

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:
20.06.2017 – 17:00 Uhr

Sitzungsbeginn: 17:11, mit 9 Leuten beschlussfähig, 18:15 Robert verlässt den Raum, 18:18 Robert betritt den Raum wieder

Top 1	Stura	Frances
	<ul style="list-style-type: none"> - Antrag HTWK Radtour -> 2000€ beantragt (vom 13.6.2017) ➔ mit 6/3/0 dafür gestimmt - mit Martin Fuhrmann wurde kommuniziert: ➔ es ist immer noch Lukas STURA Ersatzvertreter, nicht Désirée ➔ der FSR Medien keinen Raum haben, finanzielle Unterstützung wird dafür auch nicht gewährt 	
Top 2	MedienGAU'tsch	Frances

	<ul style="list-style-type: none"> - 111 T-Shirts wurden gekauft für 277€ → Müssen noch bedruckt werden - Elisa macht noch das Schreiben für die Anwohner - Elisabeth Zeeh konnte keine Mail zugestellt werden → Lea gibt ihr Bescheid - am 21.6.2017 wird sich um 11 Uhr vor der Bibliothek getroffen, zwecks Aufbau - Dresscode: schwarzes T-Shirt und Namensschilder / alte Mitglieder tragen alte FSR Shirts - Getränke Pfeiffer hat sich noch nicht gemeldet - Kinderecke braucht noch Leute - Lea hält um 14:15 Uhr eine Rede (Begrüßung und Ablauf) und wird das Fest beenden - Feuershow ist noch nicht bestätigt, Brandschutzdecken und Feuerlöscher (ABC und CO2) müssen noch besorgt werden (Herr Schindhelm), Elisa schreibt dem Dezernat Technik deswegen → Sicherheitskonzept für die Feuershow muss extra geschrieben werden (Frances macht das) - Gewinnspielstand → jedes FSR Medien Mitglied soll etwas mitbringen, was verlost werden kann + kleine Gewinne (20€-30€ Budget wären gut) - großes Gewinnspiel Ratespiel - mittleres Gewinnspiel Steine ziehen - kleines Gewinnspiel Lose ziehen → umgeändert zu Ratespiel + Dosenwerfen - Anne soll fragen, ob StudiFit den DJ bezahlt (100€) - Nochmal Werbung für den MedienGAU'tsch → Plakate und Flyer ab 13.6. verteilen - Nochmal Werbung durch Mails (Robert) - Studentenwerk Antrag auf zusätzliche Finanzierung - Deko für das Sit-In? → eher nein, beim Hochschulsommerfest soll vor Ort geguckt werden, was möglich ist (schön wäre) 	
Top 3	<u>Stream-Team</u> <ul style="list-style-type: none"> - Finanzantrag auf T-Shirts wurde nun gestellt → Antrag noch nicht geprüft - Antrag geht von Anne an StudiFit 	Lea
Top 4	<u>Erstiparty</u> <ul style="list-style-type: none"> - FSR hat dem Beyerhaus abgesagt - Desiree will am 14.06. andere Locations anschreiben - 15.06. Treffen mit dem Besitzer vom Rababa im Musikerviertel, um sich weitere Locations anzusehen 	Susan
Top 5	<u>LineUpr</u> <ul style="list-style-type: none"> - durch unsere Nutzung im FSR, nutzen andere FSR sie jetzt auch 	Robert

	<ul style="list-style-type: none"> ➔ Wir bekommen als Dank nun Premiumversion - AK PR sollte sich eventuell damit auseinandersetzen ➔ App mit einbeziehen - bei Facebook auf sie aufmerksam machen 	
Top 6	<u>Erstifahrt</u> <ul style="list-style-type: none"> - der Vertrag wurde an die Jugendherberge abgeschickt - Erstifahrt kann von Studifit mitfinanziert werden - Robert will statt Lukas Lea zur Erstifahrt mitnehmen 	Robert
Top 7	<u>Kommunikation</u> <ul style="list-style-type: none"> - SimsMe wurde von Robert vorgeschlagen - Anne und Katharina sollen es mal ausprobieren und dann entscheiden wir, ob wir es als Gruppe benutzen 	Lea
Top 8	<u>Organisatorisches</u> <ul style="list-style-type: none"> - 20.06. Bürodienst: Frances und Vanessa 	Lea
Top 9	<u>Sonstiges</u> <ul style="list-style-type: none"> - Anne verlässt die Hochschule zum nächsten Semester ➔ Näheres besprechen wir in der Sitzung nach dem MedienGAU'tsch - Elisa hat Buttonmaschine an Marie verliehen, Anna bringt sie am 16.06. zurück - Mikrowelle von Elisas Matrikel angefragt ➔Meinungsbild, alle sind dagegen - Banner ist fertig, muss nur abgeholt werden - Bitte mehr Ordnung im Büro! - Hi5 T-Shirts, Frist setzen (Hazel), sonst bestellen wir woanders - Robert hat nach Merchandise geguckt ➔ Ist mit Mindestbestellmenge verbunden ➔ Müssen schauen wegen Finanzierung (Kalkulation MedienGAU'tsch fehlt noch) 	

Ende der Sitzung: 19:12

Für das Protokoll verantwortlich: Hazel Philipp

Leipzig, den 13.06.2017

(Frances Liebau)

(Vanessa Koch)